

Gute Erinnerungen an einen
geliebten Menschen sind wie Licht,
das durch dunkle Wolken bricht



Von Herzen danken wir für die grosse Anteilnahme und die schönen gesprochenen und geschriebenen Worte zum Abschied von unserem geliebten

Alfred Wuhrmann-Burkhart

26. 11. 1927 – 29. 3. 2015

Unser inniger Dank geht an alle Verwandten, Freunde und Bekannten, die Alfred Wuhrmann in seinem langen Leben begleitet haben.

Wir danken ebenso

- den First Responder
- der Feuerwehr Wiesendangen für ihr rasches Handeln und die professionelle Unterstützung/Begleitung
- Herrn Pfarrer Dr. M. Baumann für die einfühlsame Begleitung und die schöne und würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes
- dem Seniorenchor Wiesendangen für die schönen Lieder
- den Turnveteranen und Schwinger, u. a. für den Fahngross
- all denen, die am Abschiedsgottesdienst teilgenommen und so ihr Mitgefühl ausgedrückt haben
- für die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck sowie an die Stiftung Steinegg

Wir sind tief berührt von all den schönen Zeichen der Verbundenheit.

Die Trauerfamilie